

Paula Fünfeck

Paula Fünfeck studierte Operngesang an der Hamburger HfMT und gehörte dem Ensemble des Oldenburgischen Staatstheaters an, ehe sie sich dem Schreiben zuwandte. Beim Heidelberger Stückemarkt wurde sie mit dem Innovationspreis ausgezeichnet; im selben Jahr wurde ihr der Bayrische Kinder- und Jugendtheaterpreis zugesprochen.

Paula Fünfeck ist Autorin zahlreicher Theaterstücke, Hörspiele und Übersetzungen, die inzwischen an vielen Theatern im In- und Ausland gespielt worden sind.

In Palästina fungierte sie gemeinsam mit François Abou Salem als Artistic Director der New El Hakawati Theatre Company, sie war Mit-Initiatorin und künstlerische Leiterin des mehrfach ausgezeichneten Projektes: Apollo 18! – Musiktheater in Jugendgefängnis; sie inszeniert ihre Stücke oft selbst, hat mehrere Opern-Pasticci vorgelegt und komponiert seit einiger Zeit auch selbst.

Paula Fünfeck hat zwei Kinder, mit denen sie in Berlin lebt.

Theaterstücke

Experten